

Dr. Bernhard Heeren
Margit Ritter
Gerd Schwämmlein
Stadträte



OV Langenzenn

Langenzenn, den 29. April 2017

Zukunftsmobilitätstag in Langenzenn am 11. Juni 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen der Langenzenner Kärwa lädt der Ortsverband Langenzenn Bündnis90/Grüne am Kirchweihsonntag in Zusammenarbeit mit der Stadt Langenzenn erneut zu einem **Informationstag zum Thema Zukunftsmobilität** durch Elektrofahrzeuge, Fahrradtechnologie und moderne Verkehrskonzepte ein. In Zeiten von Abgasbetrügereien und eines wieder leicht ansteigenden Anteils der Verkehrsemissionen auf ca. ein Fünftel des gesamten deutschen Treibhausgasausstoßes, sollte es uns allen ein Anliegen sein neue Wege zum Klimaschutz im Straßenverkehr zu fördern und neuen Verkehrstechnologien und -konzepten eine Plattform zu verschaffen. Gleichzeitig wollen wir dem energieeffizientesten, gesündesten und klimafreundlichsten Verkehrsmittel, dem **Fahrrad**, zum **200. Geburtstag** gratulieren, der sich mit der ersten Ausfahrt von **Carl-Friedrich Drais** auf seinem Laufrad am **12. Juni 1817** einen Tag später jährt.

Wir haben zahlreiche Anbieter von Elektrofahrzeugen, Fahrradtechnik und Service rund um die E-Mobilität gewinnen können, die als Aussteller auf dem Marktplatz Langenzenn (Prinzregentenplatz) am **11.6.2017 von 11-17 Uhr** Interessierten und Kärwa-Besuchern ihre Fahrzeuge vorstellen (BMW Niederlassung Nürnberg, Autohaus Leitzmann Langenzenn, Boxenstop und Goos-Sportiv Langenzenn, Renault Auto Kraus Fürth, E-Smart Mercedes Benz Niederlassung Nürnberg, Tegernsee-Bike, Citroen). Weiterhin wird die N-ergie in Zusammenarbeit mit den Stadtwerken Langenzenn die Entwicklung der E-Ladeinfrastruktur Franken vorstellen. Auch zu den Aktivitäten der Initiative „Fahrradfreundlicher Landkreis“ und das „Stadtradeln“ soll informiert und geworben werden.

Wir vom OV Bündnis90/Grüne treten als Organisatoren und Verantwortliche für den „Zukunftsmobilitätstag“ auf und werden auch mit einem eigenen Stand und Informationen zu grüner Verkehrspolitik vertreten sein, da der Klimaschutz eines unserer Kernthemen ist. Die Veranstaltung soll jedoch offen sein für alle Themen, Meinungen und Angebote zur zukünftigen Gestaltung der drängenden Verkehrs- und Emissionsprobleme. Nicht nur lokal, sondern auch regional über die Landkreisgrenzen hinaus können interessierte Bürger erfahren, was heute schon möglich ist und was die Zukunft bringen kann. Wir werben dafür, dass der Zukunftsmobilitätstag entsprechend in den regionalen Medien bekannt gemacht wird! Vielleicht lässt sich für manchen Interessierten der Besuch in Langenzenn mit einem zünftigen Kirchweihbummel verbinden.

Mit freundlichen Grüßen

Kontakt: Bernhard Heeren, Cadolzheimer Weg 37, 90579 Langenzenn Tel: 0157 31718092 vogt.heerenkabelmail.de
--